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B E S C H L U S S 

 
aus der 5. Sitzung 

des Bau-, Landwirtschafts-, Umwelt- und Verkehrsausschusses 
am Mittwoch, 13.09.2023 

 
 

 
öffentliche Tagesordnungspunkte 
 

6. Antrag CDU - Neue Parkflächen am Burggraben schaffen VL-228/2023 
 

Der Ausschussvorsitzende übergibt das Wort an die antragstellende Fraktion.  
 
Herr Stadtverordneter Sann erläutert die Beschlussvorlage. Er berichtet, die Parkplatzsituation sei 
freitags sowie zu Veranstaltungen sehr schwierig. Die betroffene Fläche stehe schon länger in der 
Diskussion. Hier sei ein Prüfauftrag erforderlich. 
 
Herr Stadtverordneter Trüller weist darauf hin, dass die FDP ebenfalls im letzten Jahr einen ähnli-
chen Antrag gestellt habe. Dieser sei noch nicht bearbeitet. 
Herr Bürgermeister Schlosser teilt mit, dass die Parkplatzsituation ein großes Thema gerade für 
Anwohner und Gewerbetreibende sei. 
 
Herr Stadtverordneter Ewert gibt zu bedenken, dass dies eine schwierige Fläche sei. Diese sei 
eine historische Wohnbaufläche. Er hält es für wichtiger, Wohnraum zu schaffen. 
 
Herr Stadtverordneter Kreuder berichtet, dass es in Grünberg außer freitags immer möglich sei, ei-
nen Parkplatz zu finden. 
 
Herr Stadtverordneter Ebenhöh rät, einen Planer zu beauftragen. Dieser solle prüfen, welche Mög-
lichkeiten gegeben seien. Ggf. müsse der Bebauungsplan überarbeitet werden. 
 
Frau Lotz teilt mit, dass es schon mehrere Konzepte im Rahmen der Altstadtsanierung gab. Diese 
seien immer wieder aufgrund erheblicher Kosten gescheitert. Die Fläche bestehe überwiegend aus 
Basalt, was hier Sprengungen erforderlich machen würde, wodurch horrente Kosten entstünden. 
Hier wurden keine Vermarktungschancen gesehen. 
 
Herr Stadtverordneter Ebenhöh weist darauf hin, dass die Fläche so nicht bleiben könne. Hier 
müsse unbedingt ein Planer tätig werden. 
 
Herr Stadtverordneter Sann ändert den Antrag wie folgt: 
 
Beschluss: 
Der Magistrat wird beauftragt, ein Konzept zur Nutzung des Schotterparkplatzes am Burggraben 
zu entwickeln. Dieses Konzept ist der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorzu-
legen. Baurechtliche Grundlagen für die Umsetzung des Konzeptes sind zu schaffen.  
 
Abstimmungsergebnis: 
10 Ja – Stimmen (ein Ausschussmitglied hat während der Abstimmung kurz den Raum  
                              verlassen.) 
 
 




